Bericht Gauentscheid Bayernpokal männlich

Am 09.10. fand in Fürth der gemeinsame Gauentscheid des Bayernpokals männlich der Turngaue Nürnberg-Fürth-Erlangen und Ansbach statt.

Nach den Coronajahren war leider die Teilnehmerzahl stark verringert, sodass nur noch fünf unterschiedliche Vereine mit insgesamt 32 Turnern in den beiden Turngauen antraten.

Im Turngau Nürnberg-Fürth-Erlangen belegte im Wettkampf 2 (Jg. 2005-2010) der Tuspo 1888 Nürnberg mit 352,55 Punkten den ersten Platz. Im Wettkampf 3 (Jg. 2009-2012) gewann der TV Fürth 1860 mit 353,50 Punkten vor dem TB 1888 Erlangen I mit 329,15 Punkten. Im Wettkampf 4 (Jg. 2011-2014) belegte der TB Erlangen II mit 287,60 Punkten den 1. Platz. Im Wettkampf 5 (Jg. 2013 und jünger) belegte der TB Erlangen III mit 233,70 Punkten (bei nur drei zählenden Wertungen) den 1. Platz.

Im Turngau Ansbach belegte im Wettkampf 3 (Jg. 2009-2012) die Turngemeinschaft (TG) Heilsbronn-Windsbach I mit 322,55 Punkten den 1. Platz. Im Wettkampf 4 (Jg. 2011-2014) belegte die TG Heilsbronn-Windsbach II mit 322,90 Punkten den ersten Platz.

In den Wettkämpfen 2-4 konnten sich alle teilnehmenden Mannschaften für den Regionalentscheid am 12.11. in Tirschenreuth qualifizieren. Wir hoffen, dass sie dort unser Turngau gut vertreten werden.

Im Wettkampf 5 gibt es keinen Regionalentscheid, daher war auch eine Qualifikation nicht möglich.

Wir hoffen, dass unsere Vereine wieder einen stärkeren Zulauf an Turnern bekommen und bald wieder mehr Vereine und Teilnehmer dabei sind. Hiermit möchten wir auch andere Vereine motivieren, sich bei unseren Wettkämpfen anzumelden. Wir haben noch genug Kapazitäten.

Marcel Rose

Gaufachwart Gerätturnen ml

Turngau Nürnberg-Fürth-Erlangen